



FREIE WÄHLER-Fraktion

Mörfelden-Walldorf, 19.03.2024

An das
Büro des Stadtverordnetenvorstehers
Herrn Franz-Rudolf Urhahn
- Hauptamt –
Rathaus Mörfelden
Westendstr. 8
64546 Mörfelden-Walldorf

Betreff: Wiedereinführung der Bürgerfragestunde

**Bezug: 31. Sitzung der Stadtverordnetenversammlung, 30.06.2020
Mitteilungen des Stadtverordnetenvorstehers, Nr. 4**

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die als Folge der Corona - Pandemie im Jahr 2020 ausgesetzten Bürgerfragestunden werden ab der nächsten StVV am 11. Juni 2024 wieder aufgenommen.

Begründung:

Die Bürgerfragestunden stellen für die Bürger eine wichtige Möglichkeit dar, sich mit ihren Fragen direkt an die städtischen Gremien zu wenden.

Die während der Corona-Pandemie erforderlichen Hygiene- und Vorsichtsmaßnahmen sind nicht mehr notwendig. Die Bürgerfragestunden können daher wieder aufgenommen werden.

Stephan Middelberg
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler